



Inviabile, consulta sobre elegir ministros, dicen legisladores

La propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador de que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sean electos mediante voto popular no es viable, aseguraron legisladores de oposición.

Lo anterior, ante el anuncio de Ignacio Mier, coordinador de Morena en San Lázaro, de realizar una consulta popular para que los mexicanos opinen si los ministros de la Corte deben ser o no elegidos por el voto popular.

No obstante el artículo 11 numeral IV de la Ley Federal de Consulta Popular, señala que “no podrá ser objeto de consulta popular la materia electoral”.

Del Senado, la vicecoordinadora del PAN, Kenia López, aseguró que no permitirán modificar la Constitución para la elección de los ministros: “Que no se hagan telarañas en la cabeza, no van a lastimar ni a la ministra presidenta ni a los ministros valientes”.

En tanto, el coordinador de los senadores de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda consideró que las propuestas de Morena solo son distractores, “no cabe duda que lo suyo lo suyo es el teatro, el circo y la degradación de la vida pública”, acusó.

Mientras que de la Cámara de Diputados, la diputada priista Blanca Alcalá aseguró que le “parece que no sería la alternativa viable para el Poder Judicial, dado que hay filtros que deben en un momento prevalecer, por ello, por mucho tiempo se ha hablado del servicio civil judicial”.

En tanto que la diputada perredista Gabriela Sodi sostuvo que es falso que la gente pudiera decidir por voto directo la elección de los ministros de la Suprema Corte.

Pidió que se dé valor y peso a cada uno de los tres poderes de la Unión para guardar el equilibrio en la República.

En tanto, la vicecoordinadora de Morena en la Cámara de Diputados, Aleida Alavez, pidió no tener miedo a que todos los poderes en el país sean electos por voto popular y universal de la población.

“Mienten quienes dicen que con eso no habría contrapesos. Eso no es cierto. La gente tiene muy claro quién es el Poder Judicial, el Legislativo, el Ejecutivo para ser los contrapesos que, en votos, en urnas, se evidencia”, sostuvo la legisladora morenista sobre la propuesta de Mier. / **KARINA AGUILAR Y JORGE X. LÓPEZ**